

# *la Journée de la Médecine Latino-américaine est célébrée à Cuba*

---



La Havane, 4 décembre (RHC)-A l'occasion du 181<sup>e</sup> anniversaire de la naissance du docteur Carlos Finlay et dans le contexte de la clôture des journées d'hommage au travailleur de la santé , un meeting central a été organisé ce mercredi, Journée de la Médecine Latino-américaine à l'Institut d'Oncologie et de Radiobiologie de La Havane.

Lors de la cérémonie des spécialistes ont été décorés et le travail du personnel de cette institution médicale a été mis en exergue pour les résultats obtenus tant sur le plan national qu'international.

À ce sujet le ministre cubain de la Santé Publique , Roberto Morales a signalé :

« C'est un moment de reconnaissance et en même temps de nouveaux engagements. L'Institut d'Oncologie et de Radiobiologie de La Havane a été choisi en fonction des résultats obtenus en 2014, ce centre est un exemple de comment il faut appliquer les grandes lignes approuvées à notre sixième Congrès du Parti, les objectifs de la première conférence nationale du Parti, les accords du 20<sup>e</sup> Congrès de la CTC et aussi les accords du syndicat des travailleurs de la Santé Publique. Ce centre a fourni une preuve de ce que nous pouvons faire pas seulement en territoire cubain, dans le cadre de l'application d'une de ces grandes lignes, que le secrétaire général du syndicat de la santé a synthétisée. Les résultats obtenus dans chacune des 67 missions que nous avons à l'étranger dont font partie plus de 50 000 collaborateurs en sont une preuve.

Et de façon spéciale les trois brigades que nous avons en Afrique de l'Ouest auxquelles nous envoyons un message au nom de tout notre peuple , de leurs camarades de l'armée de blouses blanches, de la direction du syndicat, de la direction du ministère qui suit chaque jour leur travail et qui les contemple fiers dans l'accomplissement de cette mission internationaliste, altruiste, qui permet de sauver des centaines de vies et de préserver l'humanité.

Je crois que des exemples comme ceux-ci sont répandus par les Cubains dans le monde entier, ils nous encouragent à continuer à perfectionner chaque jour notre travail, pour que notre peuple soit fier de cette armée de blouses blanches».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40997-la-journee-de-la-medecine-latino-americae-est-celebree-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**